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安全理事会主席的说明

1 9 8 9 年 I 2 月 I 4 日，安全理事会第 2898 次会议审议了题为“塞浦路斯

局势＂的项目。 安全理事会主席在该次会议上代表成员们发表声明如下：

安全理事会成员们注意到秘书长关于联合国塞浦路斯行动的报告 (S/21010),

并表示全力支持他继续努力，推动 1 9 8 8 年 8 月展开的倡议。

成员们回顾安理会主席 I 9 8 9 年 6 月 9 日代表成员们发表的声明 (S/20682),

其中对联塞部队成立巳绍环年仍未能就塞浦路斯问题的各方面经过谈判而获得惮决

办法，表示遗憾。

成员们注意到秘书长的估计，即：只要双方领导人拿出必要的善意，并且双方

承认，一种可行的觯决办法必须是两族正当利益都得到满赶勺办法，，则切实进行谈判

的基础是有的。

成员们和秘书长都同感失望的是，至今仍然未能取得具体成绩，犹总的协定拟

定一项双方都同意的大纲。 在这方面，他们和秘书长同样地希望，明年初能够恢

复直接的、切实的会谈。

成员们促请双方领导人按照秘书长与他们最近一次会谈中的提议，并按照六月

间的协议，同秘书长和他的特别代表合作，完成拟定一项大纲的工作。 成员们也

促请双方再陟沁，致力促成和解。 成员们同意秘书长的意见，认为采取表现善意

的措施，会有助益。
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成员们对联塞部队在上一个任务期间遭遇到困难，表示关切。 成员们呼吁所

有各方同联塞部队合作，采取切实措施，确实保障缓冲区的完整。

成员们还注意到秧书长指出的联塞部队一直面临的财政困难情况。 他们汪意

到秘书长呼吁各国增加对联塞部队的捐款，这将有助于使联塞部队继续执行在塞浦

路斯维持和平的重要任务，和减轻它的财政困难。

成员们请税书长在 I 9 9 0 年 3 月 1 日前向安理会提出报告，说明在恢复积极

会谈方面，以及在就总的协定拟定双方都同意的大纲方面，有何进展。


